

Égypte : lancement d'un projet textile chinois de 70 millions \$ à El Qantara



Date de création: 15 juillet 2024 14:33

(Agence Ecofin) - En Égypte l'industrie du textile et de l'habillement fournit 14 % des recettes d'exportations totales de marchandises. Le gouvernement qui souhaite améliorer davantage les performances de la filière attire les investisseurs étrangers.

En Égypte, Waleid Gamal El-Dien (photo), président de l'Autorité générale de la zone économique du canal de Suez (SCZone), a donné le 14 juillet le coup d'envoi d'un projet textile dans la zone industrielle de West Qantara basée à El Qantara. L'annonce a été faite dans un communiqué publié sur le site de la SCZone.

D'un cout total de 70 millions \$, ledit projet est financé par la société chinoise Zhejiang Hengsheng. Il porte notamment sur la construction

d'une usine intégrée prévue pour abriter des unités de teinture, de transformation et d'impression de tissus et de différents produits textiles sur une superficie de 20 hectares.

D'après les projections formulées par Chen Song Fu, président de la société chinoise, l'usine une fois opérationnelle devrait être en mesure de générer des recettes de 300 millions \$ par an. *« Nous avons reçu un large soutien de la part de toutes les entités officielles en Égypte, compte tenu des relations stratégiques qui lient nos deux pays. Nous prévoyons de faire appel principalement à de la main-d'œuvre égyptienne qualifiée dans le cadre du projet »*, a déclaré le responsable.

« Le projet de Hengsheng dans le secteur textile est le premier projet dans la zone industrielle de West Qantara, que la SCZone ambitionne de transformer en un véritable hub de l'industrie de l'habillement et du textile en Égypte. 80 % de la production des entreprises qui y sont basées est destinée à l'exportation vers les marchés internationaux », souligne pour sa part M. El-Dien.

En Égypte, le gouvernement ambitionne de porter la valeur de ses exportations de textiles et vêtements à 10 milliards \$ par an ainsi que le nombre des emplois générés par le secteur à 1 million d'ici 2025.

Stéphanas Assocle